

KENFM AM SET: 60 JAHRE BUNDESWEHR - PODIUMSGESPRÄCH DES DEUTSCHEN BUNDESWEHRVERBANDS

Posted on 20. November 2015

Unter dem Motto "60 Jahre Bundeswehr" lud am 12. November der Deutsche Bundeswehrverband und das Verteidigungsministerium nach Berlin.

Auf dem Podium saßen vor allem Zeitzeugen der Wende. Menschen, die die spätere Fusion beider Staaten und Armeen aktiv miterlebt und mitgestaltet haben. In Uniform oder in politischen Ämtern.

KenFM war vor Ort, um sowohl die Gedanken der Erinnernden auf dem Podium festzuhalten, als auch direkte Kontakte zu den Streitkräften aufzubauen.

KenFM kennt und diskutiert man bei der Bundeswehr. Das war uns in diesem Ausmaß nicht bewusst. Danke.

Wir kamen im Anschluss an die Veranstaltung mit zahlreichen Offizieren aus Ost und West ins Gespräch. Unser Ziel ist es, ehemalige NVA-Offiziere in einem KenFM-Interview auf Kollegen treffen zu lassen, die damals ihren Dienst im Westen leisteten.

Was dachte man damals voneinander? Wie gelang die Fusion beider Armeen, und wie blickt man bei der aktuellen politischen Großwetterlage in die Zukunft?

Wie denken "unsere Jungs" über Krieg und die immer weiter ausgedehnten Nato-Einsätze, an denen sie teilnehmen müssen?

All das sind Fragen, die wir in Zukunft mit den Menschen besprechen wollen, die weit außerhalb des Nato-Territoriums ihre Knochen hinhalten müssen. Menschen in Uniform.

Wir bedanken uns an dieser Stelle explizit bei Willy Wimmer, der die Wendezeit aktiv mit gestaltete und uns auf die Veranstaltung der Streitkräfte in Berlin aufmerksam machte.